
 

 

La religion, c'est comme un pénis, 

d'accord pour en posséder un 

et en être fier, 

MAIS, 

ne l'exhibez pas en public, 

ne le frottez pas sur des enfants, 

qu'il ne soit pas l’inspirateur de vos lois 

ni de vos pensées... 

 


